

Ehrungen für langjährigen aktiven Dienst bei Feuerwehr

Kreisbrandinspektor Harald Stürtz und Gemeindebrandinspektor Christian Brömer zeichnen verdiente Brandschützer aus



V. l.: Bürgermeister Andreas Thomas, Daniel Bastian (FF Steinbrücken), Dominik Friess (FF Steinbrücken, Wehrführer), Dennis Partsch (FF Ewersbach, stv. Wehrführer), Kreisbrandinspektor Harald Stürtz.

Insgesamt sieben langjährig aktive Brandschützer wurden im Feuerwehrgerätehaus in Ewersbach geehrt. Die staatliche Ehrung „Brandschutzehrenzeichen am Bande in Silber“ für 25 Jahre aktive Dienstzeit (inkl. Jugend-

feuerwehrezugehörigkeit) erhielten Daniel Bastian, Dominik Friess und Dennis Partsch vom Kreisbrandinspektor Harald Stürtz.



V. l.: Kreisbrandinspektor Harald Stürtz, Tobias Hanzel (FF Mandeln, stv. Wehrführer), Thomas Gräf (FF Steinbrücken), Dominik Friess (FF Steinbrücken, Wehrführer), Dennis Partsch (FF Ewersbach, stv. Wehrführer), Daniel Bastian (FF Steinbrücken), Manuel Weg (FF Steinbrücken), Hendrik Budde (FF Ewersbach), Gemeindebrandinspektor Christian Brömer, Bürgermeister Andreas Thomas.

Eine Anerkennungsprämie vom Land Hessen verlieh Gemeindebrandinspektor Christian Brömer an: Tobias Hanzel für 10 Jahre aktiven Dienst, Hendrik Budde

und Manuel Weg für jeweils 20 Jahre aktiven Dienst und Thomas Gräf für 30 Jahre aktiven Dienst.